

NOMBRE DEL LUGAR DE INTERÉS: EL NEGRILLÓN DE BOÑAR.

Autor del artículo: TERIO RODRÍGUEZ GONZÁLEZ.

Distancia desde Villaquilambre: 50 km. Se llega más o menos en 45 minutos.

Descripción del lugar:

Boñar es un pueblo situado en la montaña oriental de León. Tiene una plaza que se caracteriza por tener una iglesia llamada SAN PEDRO y al lado el famoso árbol llamado NEGRILLÓN. Este árbol fue plantado entre el año 1.400-1.450 por lo que tendría 621 años de edad, con casi 5 metros de diámetro. En el año 2.016 se le detecta una enfermedad, dejándolo sólo con el tronco seco. En el día de hoy se ha sustituido por un monumento con restos del Negrillón.

¿Por qué recomiendas este lugar?.

Lo que más me gusta de Boñar es el parque de el Soto situado al lado del río Porma, allí se celebran muchos eventos todo el año, también hago lucha leonesa (MONTAÑA DEL PORMA).

En invierno también hay mucha nieve.





